

Un pequeño terremoto de magnitud 3 sacude Pinos Puente

Es el segundo seísmo en una semana tras el registrado en Ventas de Huelma

G. H. / GRANADA | ACTUALIZADO 13.11.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El seísmo registrado en la madrugada del jueves con epicentro en Pinos Puente alcanzó una magnitud 3.0 y se dejó sentir levemente a las 1:19 horas de ayer en este municipio, sin que afortunadamente se registraran daños materiales o personales, según informó ayer el Instituto Andaluz de Geofísica de la Universidad de Granada.

Fuentes del Centro de Coordinación de Emergencias del 112 indicaron que varias personas alertaron de haber sentido "pequeños temblores". Con epicentro en el suroeste de Pinos Puente, el seísmo es el segundo que se registra en la provincia en una semana, ya que el jueves pasado otro de magnitud 4,2, con epicentro en Ventas de Huelma, se notó por la población en varios municipios del Área Metropolitana.

0 comentarios 0 votos     

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.

